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（八打靈再也6日訊）以大馬華社面向全球華裔

為訴求，全馬首個中文網絡電視―常青台將在3月8

日設立大選戰情專屬頻道（www.evergreeniptv.com/

election），將全馬各地以至全球網民帶到南洋商報

總社禮堂，分享選戰情報。

籌備多時的常青台是在第十二屆大選提名日正式

啟播。

常 青 台 是 光 纖 通 訊 工 程 （ O p t i c a l  

Communication Engineering）屬下子公司常青多媒

體廣播公司所呈獻的中文網絡電視（IPTV）。光縴通

訊工程除了生產光縴之外，也提供必要的通訊配套，

目前，服務範圍涵蓋巴生河流域、檳城和柔佛州。

由于全國大選是大馬人最關注的課題，因此常青

台提供網絡空間，讓各門各派的候選人都有機會“亮

相”、“獻聲”，並配合《南洋商報》決戰之夜現場活

動進行啟播以來的首次網絡直播，在專屬頻道跟全球網

民聯線，穿越時空，一起來探尋大選戰情最新消息。

名嘴即時評析選情
2008大選決戰之夜是由南洋商報聯合中國報及號

外周報，在3月8日晚上8時正，在八打靈再也南洋商

報總社禮堂舉辦大選決戰夜論戰活動。

除了現場看成績，多位名嘴也受邀即時評析選

情，包括海鷗集團董事經理陳凱希、《南洋商報》

新聞編輯陳華之、文教工作者丘惠中、評論員歐國輝

和《南洋商報》專欄作者陳建儐。主持人是《號外周

報》總編輯胡錦昌和《南洋商報》執行編輯黎秀珠。
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（吉隆坡6日訊）“致首相
的書信”網頁有求必應？就連
馬來社會名人、語言專家、學
者、宗教學者等，也齊齊上網
“求助”。

據 關 懷 組 織 （ K u m p u l a n  

Prihatin）主席拿督阿布峇卡教授

透露，該協會一直希望政府可重新

檢討和取消大馬高等學府落實英語

教數理科的措施，但首相署方面一

直以要研究這個課題為理由，遲遲

沒有回應。

24小時內獲回應
不過，“致首相的書信”推介

以后，該會一致決定并於昨早發送

電郵寫信給首相拿督斯里阿都拉；

在不到24小時的時間內，首相署就

給予回應，并表示將“研究”這項

課題，及在適當時候聯絡該會商討

解決方案。

該會委員拿督峇哈魯丁表示，

除了在短時間內得到回應，他也

曾接獲一通相信是來自首相署的來

電，惟還未接聽時就已斷線了。

另外，該協會也趁着本屆大選

的來臨，要求民眾向各區候選人傳

達上述的心聲，并把課題帶上國會

討論。

阿布峇卡說，該會并非要反對

英語，且建議政府實施規定學生至

少需掌握3種語言的措施。

Kumpulan Prihatin的成員是來

自馬來社會各領域學者、非政府組

織和關心民族課題、宗教、語言、

文化及馬來教育者。

何襄贊：短訊不實

普照寺圖測沒問題
（居鑾6日訊）馬華居鑾區會主席何襄贊表示，

居鑾市議會已經批准普照寺建築圖測，馬佛青可以

開始準備復工了。

何襄贊今日在居鑾中華公會會議室召開新聞發

佈會如是表示。他是於今早接獲一些手機短訊表示

普照寺圖測有問題，而作出澄清，並希望佛教界不

要誤會。

何襄贊表示，居鑾市議會已於本月4日正式發出

批准公函，今早，他收到手機短訊後，也向市議會

及繪測師了解，確定建築圖測已批准了，証實手機

短訊所傳的消息不正確。

出席新聞發佈會的馬華居鑾區會署理主席顏炳

壽及副主席韋龍也表示，居鑾市議會發出的公函中

所提到的建築條件是一般的條件，裡頭所提的2萬1

千餘令吉發展基金，市議員可以協助申請減少或取

消。

顏炳壽表示，手機短訊所傳的消息，可能是有

人不了解情況造成的誤會。

常青台明日啟播
設大選戰情專屬頻道

（八打靈再也6日

訊）大馬考試理事會指

出，大馬高級學校文憑

考試（STPM）成績將在

3月11日公佈；學生可

以在當天中午12時起，

前往各自的學校領取考

試成績。

文告說，私人考生

將通過郵寄方式，取得

考試成績。

此外，考生也可

以通過手機短訊獲取

成績，即輸入STPM<空

格 > <身分證號碼>，

傳送至3 9 0 0 3。學生

也可以在當天中午12

時後，通過大馬考試

理事會網站：http://

mpm.edu.my查閱成績。

文告指出¸去年

有6萬6千47名大馬高級

學校文憑考生，其中5

萬7千395人（86.9%）

是政府學校的學生，3

千122人（4.73%）是私

人學校的學生及5千530

人（8.37%）是私人考

生。

顏炳壽（左起）、何襄贊及韋龍澄清，普照寺圖測沒
有問題。

名人專家紛上網求助
“致首相書信”有求必應？

關懷組織發送電郵寫

信給首相拿督斯里阿都拉，

在不到24小時的時間內，首

相署就給予回應，并表示將

“研究”這項課題。

納吉（中）頒發最佳企業責任獎給IOI集團，並由該集團執行董事拿督李耀祖
（右二）代表領獎。右一為基爾；左一起為大馬棕油局主席拿督沙比里阿末及陳華
貴。

（沙亞南6日訊）副首相拿督

斯里納吉指出，油棕今天能夠成

為帶動大馬種植業及國家經濟發

展的神奇果實，絕對不是偶然，

它歸功於國陣高矚遠瞻的堅定政

策。 

他吁請全國12萬名小園主、

聯邦土地發展局墾殖民及政府相

關公司在本屆大選支持國陣堅定

不移的發展政策一票，全面保障

本身及種植業未來的發展前景。

他今日在雪州大臣拿督斯里

莫哈末基爾的陪同下主持油棕園

小園主及園坵工人集會時指出，

如果政府沒有全力支持油棕樹種

植計劃及批准土地開發，設立大

馬棕油局（MPOB）協助開發棕果

產品，並推動聯邦土地發展局擴

大油棕種植，今天油棕無法變成

神奇果。

回饋本地消費者
“國陣政府在七十年代決定

推動油棕計劃，並為小園主帶來

繁榮。政府持續開拓國際市場，

反擊反油棕運動。油棕業發展不

是近幾年的事情，經過35年的努

力，預料今年棕油出口全年收益

可以首次突破500億令吉。”

他指出，政府也從中回饋本

地消費者，5公升以下的食油，

每公升平均售價2令吉50仙，而泰

國的食油每公升價格卻要3令吉

75仙，導致邊境食油走私活動猖

獗。

“我想清楚告訴你們，國陣

勝利，人民就輕鬆，而不是國陣

勝利，百物價騰。”

基爾透露，雪州棕樹園坵的

總面積為12萬9千315公頃，分別

由種植公司、政府機構及小園主

管理。

（哥打峇魯6日訊）回教黨全國副主席拿督胡桑慕

沙指出，該黨將在丹州耗資1億令吉興建儲備石油及天

然氣的設備，同時也會向石油公司徵收岸外開采稅。 

他說，若該黨繼續在丹州執政，該黨將與國油

及石油與天然氣公司（Hess Corp）會面，以商討有

關油田開採和徵收稅務的事項。

他今日發表文告說，如果回教黨繼續執政丹

州，就可向在該州開採的石油公司徵收開採稅，而丹

州政府預料每年可從開採稅中得到1億8千690萬令吉

的收益。

另外，他說，在靠近瓜拉勿剎港口也會興建5個

油槽。

他說，國陣政府很努力的要奪回丹州政權，因

為他們不愿看到天然氣的開採稅被回教黨用來發展丹

州。

較早時，首相拿督斯里阿都拉承諾，若丹州人

民給予國陣委托，他保證該州會有更迅速的發展。

STPM 11日放榜
學生可回校領成績
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胡桑:若保丹州政權

丹要徵石油開採稅
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